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令和５年度 PTA会長植田さん、１年間ありがとうございました☆ 
 

令和５年度 PTA 会長を務めてくださいました、植田さんより、１年間の振り返りのお言葉をいただきました。 

 

 

「この一年を振り返って」  PTA 会長 植田 庸介 

 

今年度、PTA 会長を務めました植田でございます。日頃より PTA 活動にご理解ご協力いただきましてありが

とうごいざいます。早いもので本年度の PTA 活動も一年が過ぎようとしており、年度末の時期を迎えることと

なりました。 

さて、本年度は、コロナウイルスにおける５類移行に伴い、生活様式に変化が見られた年でもありました。PTA

活動におきましても、活動の目玉企画である「ちいき DE わくわく体験スクール」は、ＳＤＧｓ（ｴｽﾃﾞｨｰｼﾞｰｽﾞ）

をテーマに学区内で養殖しているチョウザメの生態を学び、食材として食し、ウロコからアクセサリーを作成す

るなど、子供たちにとって貴重な体験となりました。 

PTA 会長として、私も体調を崩し、ふつつかながら活動を続けることができ、支えてくださった先生方をはじ

め、保護者の皆様、地域の皆様、そして今年度の役員の皆様には感謝の一言しかありません。ありがとうござい

ました。 

最後に、来年度以降も PTA 活動がより活発になることを期待してやみません。どうか皆様のお力で今後の桑

村小学校 PTA を支えていただきますよう、心よりお願い申し上げます。 

一年間ありがとうございました。 

 

 

今年度は PTA 組織改編という、変革の年に会長を務めてくださり、PTA 活動の躍進に尽力してくださいまし

た。ありがとうございました。１年間お疲れ様でした。 

今年度最後の「こだま」を迎えることができました。年度始めには、「こだま」がデジタル化することは、予想

もしていませんでした。PTA 会員の皆さんに支えられ、ご理解とご協力をいただいたこと、心から感謝申し上げ

ます。 

これからも PTA 活動への積極的なご参加をお願いします。 

１年間、ありがとうございました。 


